

# Fakultas Kehutanan UGM dan YBY Serahkan 55 Rumah Sementara

Monday, 14 Agustus 2006 WIB, Oleh: Humas UGM

---

Fakultas Kehutanan UGM, Departem Kehutanan RI dan Yayasan Bhakti Yogya (YBY) menyerahkan bantuan senilai 137.500.000 kepada masyarakat terkena gempa di Dusun Kradenan, Sitimulyo Kecamatan Piyungan , Bantul. Bantuan berupa 55 rumah sementara ini diterima wakil tokoh masyarakat setempat bapak Kasman hari Minggu (13/8).

Selain dihadiri pembina YBY seperti mantan Kasad Jend (purn) Subagyo HS dan Letjen. (purn) Wiyogo Atmodarminto, tampak hadir para anggota YBY, Pemda Bantul, staf pengajar Fakultas Kehutanan UGM, mahasiswa KKN UGM dan masyarakat desa Sitimulyo Kecamatan Piyungan, Kbaupaten Bantul.

Seperti dikatakan Dr San Afri Awang MSc, bantuan rumah ini berupa rumah berukuran 5 \* 6 m dengan model "ekotangan". Yaitu, campuran antara bata dan dinding gedek motif "ekembang pucung".

Rumah mungil yang memiliki satu kamar keluarga ini, menghabiskan dana Rp 2,5 juta per unit. Rumah ini sangat disukai masyarakat karena atap sudah menggunakan asbes, ujar San Afri Awang, relawan sekaligus DPL KKN Tematik di Sitimulyo, Piyungan Kabupaten Bantul.

Modal utama pembangunan rumah sementara ini adalah "Modal sosial". Dimana, KKN Tematik UGM gelombang I bersama masyarakat memulai gerakan pembangunan rumah dengan mendirikan organisasi yang diberi nama Gerakan Bangun Griyo (GBG) di Dusun Pager Gunung, Sitimulyo, Kabupaten Bantul.

Hingga saat ini, GBG dan KKN Tematik UGM gelombang II merencanakan menambah 50 unit rumah di Dusun Pager Gunung, Dusun Nganyang, dan Dusun Kradenan. Dengan demikian total rumah "antik" yang dibangun Fakultas Kehutanan UGM dan GBG berjumlah 105 rumah.

Semoga upaya-upaya UGM ini semakin memantapkan UGM sebagai universitas kerakyatan. Mahasiswa, masyarakat, Dekan Fakultas Kehutanan UGM, Rektor UGM dan Menteri Kehutanan, YBY bahu membahu meringankan beban masyarakat di Kradenan, Pager Gunung dan Nganyang, tandas dosen Fakultas Kehutanan UGM (Humas UGM).

---

## Berita Terkait

- [Pentingnya Hutan Sebagai Penyangga Kehidupan](#)
- [UGM Gelar Olimpiade Kehutanan Indonesia 2017](#)
- [Pentingnya Hutan Sebagai Penyangga Kehidupan](#)
- [Menhut Imbau Rimbawan Indonesia Berperan Cegah Laju Kerusakan Hutan](#)
- [UGM Gelar Olimpiade Kehutanan Indonesia 2017](#)